

COMPETICIONES

NBA y Fiba unen fuerzas para crear una liga profesional en África

El campeonato norteamericano redobla su apuesta por promover el baloncesto en el continente, con una competición de doce equipos de Angola, Egipto, Kenia, Marruecos, Nigeria, Ruanda, Senegal, Sudáfrica y Túnez.

Palco23
17 feb 2019 - 19:10

NBA y Fiba unen fuerzas para crear una liga profesional en África

El baloncesto tiene en África una oportunidad de crecimiento inigualable. La NBA lo sabe y lleva años promoviendo acciones en el continente, pero ahora ha dado su mayor paso de la mano de la Fiba: la creación de una liga profesional de doce equipos que arrancará en 2020, según han anunciado las dos instituciones este fin de semana. El volumen de la inversión no ha trascendido, pero ambas aportarán apoyo financiero para construir infraestructuras y recursos para formar a entrenadores, árbitros y jugadores, entre otros.

El campeonato se basará en las actuales competiciones de clubes que la federación internacional promueve en este continente. Se trata de la primera vez que la NBA opera una liga fuera de Norteamérica, y el objetivo es involucrar a las instituciones deportivas de Angola, Egipto, Kenia, Marruecos, Nigeria, Ruanda, Senegal, Sudáfrica y Túnez. Ningún país podrá tener más de dos equipos representados, y la selección se hará a partir de unas series clasificatorias.

Adam Silver, comisionado de la NBA, ha apuntado que "la Liga de Baloncesto de África es un próximo paso importante en nuestro continuo desarrollo del baloncesto; [...] estamos comprometidos a usar el baloncesto como motor económico para crear nuevas oportunidades en deportes, medios y tecnología en toda África".

De hecho, este proyecto se complementará con una renovada ofensiva directa al consumidor a partir de 2019-2020. La nueva oferta audiovisual incluirá nuevos paquetes de suscripción, características y contenido localizado, de manera que al fomento de la práctica deportiva se le añada un mayor consumo de las retransmisiones.

PALCO23

“Es una gran alegría ver que nuestra asociación con la NBA entra en territorio desconocido al trabajar por primera vez juntos para maximizar el potencial del baloncesto profesional en África”, ha enfatizado Andreas Zagklis, secretario general de la Fiba. “Nos permitirá desarrollar los sólidos cimientos establecidos por FIBA África y relanzar la competición de clubes del continente para ofrecer la plataforma definitiva para los mejores clubes y jugadores”, ha añadido.

Alphonse Bilé, director ejecutivo de Fiba África, ha destacado que el gran valor del nuevo proyecto es garantizar un mejor itinerario para los jugadores sin necesidad de marcharse tan pronto al extranjero. “La implementación de esta liga también es vital para nuestros jóvenes jugadores prometedores en África, ya que les da algo para apuntar: pueden convertirse en jugadores que pueden jugar y evolucionar en estas competiciones, justo en su continente”.